




enplenitud.com
para jóvenes de cualquier edad...

Amores online,
más que una conversación trivial
Néstor Omar Salgado

LITERATURA ARGENTINA

Relato imaginario "AMORES ON LINE "

Por : Néstor O Salgado

Prologo: Elena Salvá

Introducción: Más que una conversación trivial

Muchos hombres y mujeres que navegan en la red tienen una fantasía, que algunos concretan en la vida real y deja de serla, me refiero a conquistar mediante la palabra y el contacto virtual a su futura pareja, otros simplemente a tener un agradable romance con alguien sin demasiado compromiso posterior, están aquellos/as. Que simplemente disfrutan de algo que nunca será real. Cuando se entra en canales de charla, debe tenerse mucho cuidado.

Los canales de charla son espacios virtuales en los que los usuarios de Internet pueden comunicarse entre sí. Es cierto que muchas personas se mantienen en contacto con sus amigos íntimos mediante el correo electrónico y que algunos que tienen familiares lejos pueden comunicarse regularmente con ellos de esta forma. Pero no es lo mismo enviar un mensaje electrónico a un conocido que conversar con un extraño.

Tampoco los adultos que se sienten solos o que son infelices en su matrimonio deben buscar ayuda emocional en los canales de charla.

Recurrir a desconocidos entraña peligro. Algunos adultos han abandonado a su cónyuge por alguien a quien "conocieron" por Internet.

Lo que en varios capítulos te relatare es literatura, tratare en lo posible de relatar un encuentro amoroso entre un hombre y una mujer que se conocieron por Internet.

Néstor Salgado

Autor de los libros: "Un ancla para el Alma" "Perfiles Literarios","Razones para Vivir" en Edición Gráfica.

Libros Electrónicos:

Publicados en www.mokzui.com

"Un ancla para el alma", "De corazón a corazón" y este apasionante libro

"Amores On Line" Además si lo deseas puedes descargar en forma gratuita en archivo el libro "De Corazón a Corazón" Publicado en la pagina Web : www.enplenitud.com

Prologo: "De amores On Line"

Por: Elena Salvá

Periodista y escritora Argentina.

La invitación a participar de esta experiencia producto de la fértil imaginación de mi amigo Néstor Omar Salgado, totalmente nueva para mí, me pareció muy interesante pero tuve dudas de estar a la altura de las circunstancias.

Sin embargo, con el correr de los días y luego de compartir los sucesivos capítulos que iba recibiendo en mi correo electrónico, me pareció que la idea podía ser atractiva para muchos lectores y amantes de esta nueva herramienta comunicacional que se nos brinda en estos tiempos modernos. Amigo lector, quiero invitarte a compartir momentos de romance, de ilusiones, de sueños compartidos, de intensas emociones, en fin, todo lo que puedes llegar a encontrar cuando una persona pone en juego todo el caudal de su imaginación, de su riqueza interior y, por qué no, de una maravillosa fantasía que, espero, continúe trabajando febrilmente, tenazmente, en esta pasión increíble que es la de hilvanar palabras.

Elena Salvá

Capítulo 1 al 8 de "Amores On Line"

1)

Audrey miró el pasaje una vez más, lo tomó suavemente y lo acarició; tenía tantas ganas de encontrarse con aquel hombre tan agradable y amoroso que a través de la Internet había generado en ella tantos placeres, que se preguntaba como sería su piel, aunque la imaginaba suave y deliciosa.

¿Sería tan agradable y tan humano en su trato como lo había sido a la distancia? ¿Su corazón despertaría como lo hacía mientras se escribían o miraba sus fotos en la red?

Entonces sintió que estaba decidida a ir a conocerlo, y si despertaba en ella todos sus sentidos lo amaría intensamente.

2)

Audrey cargó sus bolsos en el transporte; el viaje tan deseado hasta el hombre de sus sueños, o al menos al que en los últimos tiempos la había cautivado, comenzaba.

Sin que nadie lo notara se observaba en el espejo para comprobar una vez más que su aspecto era atractivo.

-¡Ay, qué ansiosa estoy! –Pensaba-, recién salí de casa y ya desearía estar allí, conociendo a Santoro. ¿A él le pasara lo mismo?. No hay preguntas más difíciles que aquellas que solo el silencio y la imaginación podrían descifrar con exactitud.

A varios kilómetros de allí, Santoro culminaba con sus tareas diarias y planeaba un agradable baño que lo relajara de la evidente ansiedad que lo embargaba.

El agua dibujaba su esbelto y agraciado cuerpo, acariciaba su cabello y descendía por su pecho varonil; las burbujas del jabón describían siluetas mágicas queriendo apaciguar su fuego interno; es que no podía pensar en otra cosa que no fuera Audrey.

Ambos se deseaban. ¡Se habían acariciado tanto con palabras y mensajes que ya era el momento adecuado para conocerle!. Sus mentes, sus cuerpos y sus corazones lo deseaban con desesperación.

3)

El último tramo de la ruta y su magnifico paisaje deleitaban la vista de Audrey, que dejo momentáneamente de leer aquel apasionante libro recomendado por una amiga como acompañante ideal de viaje; Durante el trayecto sus temporales acompañantes habían intentado con poca suerte establecer contacto, pero ella sólo respondía el elemental saludo.

Venia la mayor parte del tiempo meditando en como reaccionaría ante el cercano momento del encuentro con el hombre al cual aspiraba. Eso, si realmente era de su agrado, lo cual no tenia duda, porque su corazoncito se lo decía y este solía no equivocarse.

Si bien había tenido algunas malas experiencias con algunas de sus parejas, por todas las sensaciones y caricias mediante la palabra que había recibido sabía que lo que ambos sentían era muy parecido al verdadero amor.

Sólo sus dos mejores amigas conocían del viaje y ambas le habían deseado suerte, quizás con algo de envidia, porque ella se estaba animando a lo que ellas todavía no se atrevían con quienes tenían contacto y eran simbólicamente sus novios intergalácticos.

..Siempre se decían cuando miraban por televisión estadísticas sobre la cantidad de parejas que se formaban mediante este tipo de comunicación, que quizás pronto sumarían una más, y luego se divertían tirando nombres sobre quién sería la primera que se atrevería a cortar con la rutina, dejar atrás el gris entorno y emprender el desafío de amar y ser amada.

Mientras tanto, Santoro esperaba con ansiedad creciente, sin darse cuenta que había consumido en pocos minutos varios café

¿Sería Audrey la mujer apasionada que el tanto deseaba?.

Más allá de los deseos de ambos, ¿podrían establecer la relación y al menos intentar alcanzar la siempre huidiza felicidad mediante las horas decisivas del encuentro?

4)

El transporte llegaba a su destino. Audrey miró por las ventanillas para observar la terminal. Varias personas recorrían el andén dispuestas a embarcar con distintos destinos.

¿Sería alguno de aquellos viajeros otro enamorado en búsqueda de su nuevo amor? ¿Estaría esperándola Santoro?

Su sensibilidad corporal era cambiante; sentía un agradable cosquilleo por todo el cuerpo, como si su enamorado corazoncito estuviera latiendo más deprisa.

Descendió despacio, perfumada, con una agradable sonrisa que contagiaba al resto del pasaje, que al mirarla, observaba su felicidad.

Ni bien sus pies tocaron esa desconocida tierra la sintió suya, sentía como que había llegado al lugar adecuado y en el momento justo y fue repentinamente feliz, se dio cuenta que la tan meditada decisión del viaje había sido la correcta.

Con la sensibilidad a flor de piel, presintió a quien le sonrió...

¡Era él, se respiraba su presencia, podía sentirlo!

Aunque no lo conocía personalmente no tenía dudas que el hombre que caminaba a su encuentro era Santoro.

Al mirarlo le agradó, era más guapo de lo que había imaginado. Él la miró y se dio cuenta que la hermosa mujer que solo conocía por fotografías y mediante el correo, había finalmente llegado.

¡Es hermosa! –se dijo- Quizás no haría falta decirlo, pero en aquel momento ambos corazones latieron más aprisa.

5)

Santoro y Audrey se tomaron de las manos y lentamente, como cae el sol en una tarde de primavera con su manto rojizo sobre el atardecer, se abrazaron.

El viento suave acarició el poema que Santoro en ese abrazo dijo como susurrando en el oído dispuesto de su nuevo amor...

**Desde aquel día...
arbitrario, por cierto
en que por primera vez
contesté uno de tus correos.
No he cesado mujer
de recordarte...**

i... Ay, mi amor que lindo poema! Y más si lo dices con esa voz tan agradable, me encantó!
-¿Sabes corazón?, no soy bueno para memorizar, pero por ti, mi más hermosa princesa, valía el esfuerzo de repetir hasta el cansancio las frases que siento desde mi corazón. Caminemos

Capitulo 6 de "Amores por la red "

Audry se peino frente al espejo, si algo cuidaba con esmero era su hermosa cabellera, se pinto sus labios mientras esperaba a Santoro, que en el salón del hotel escribía un apasionante capitulo de su novela, la cual le había manifestado adelantaría mientras ella se tomaba una ducha, le pareció muy cortes el hecho de que no insinuara con ducharse juntos y le agrado.

Por cierto que esto no había sido lo común en sus anteriores parejas.

Que hombre como me gusta, cosita mía... amorcito mío... desearía estar contigo ahora, allí, sentadita en tu falda, acariciándote mientras escribes... besándote el cuello, haciéndote caricias que te harán poner como un gatito, dispuesto a dar el primer zarpazo... y terminar juntos en la camita, deshaciendo las sábanas con nuestra pasión... mi sol, mi eterno enamorado... te deseo tanto!!...

Mi amor, vamos hacer realidad todo lo bello que

comenzamos a vivir desde el día que te escribí por primera vez...

Unos golpes suaves a la puerta la sacaron de sus cavilaciones abrió con ansiedad y se encontró con un hermoso ramos de flores en sus manos, ambos se besaron apasionadamente. Sus labios se buscaron con deseos, él le acaricio el cabello y ella con suavidad recorrió su rostro.

Mira mi amor el poema que mientras te esperaba escribí para ti, querrás que te lo lea.
Sii... no hay cosa que desee más Santi, que escuchar el poema de tus labios.

**Deja que mis labios
dispersen las palabras
En el blanco papel que las contiene.
Intentar al menos...
El más cálido y hermoso de los poemas.**

**Dejar que rimen por un momento
El dolor y la esperanza.
Hacer absurdas comparaciones,
Decir que es lo mismo el blanco
El negro o viceversa.**

**Pensar un imposible
Anhelar una utopía.
Imaginar que mi amor por ti
me es correspondido...**

Audry, con lagrimas de emoción le agradeció de corazón aquel hermoso gesto y tomándolo del cuello con dulzura lo beso.

La tarde, el sol y la playa los esperaba, se tomaron de la mano y se alejaron caminando del hotel.

Capitulo N 7 "Amores por la red"

El sol estaba espléndido, caminaban juntos tomados de la mano.

Creo que ambos sintieron el deseo de abrazarse y caminar como dos enamorados, Audry mien-

tras pensaba en el mágico momento que estaba viviendo con intensidad, la vida no había sido muy contemplativa con ella, había tenido algunos romances fugaces y pareja estable, pero habían sido más los momentos de dolor y angustia, de no sentirse comprendida, de sufrir humillaciones, que los momentos de felicidad, es por eso que no creía en los milagros, solo deseaba no volver a padecer una nueva desilusión, noto que Santi, como ella le decía a su nuevo amor: Santoro, también caminaba en silencio.

¿ Que estaría pensando?

No pudo con su genio y le pregunto.

¿ Mi amor en que pensabas?

Detuvieron el paso y él la contempla con una mirada tan amorosa que los tímpanos se agrietarían como tocados por un rayo.

Pensaba, en como el destino a sido benévolo con permitirnos conocernos, ambos hemos vivido nuestras propias historias personales.

Vos y yo, tenemos como tantos humanos, el corazón surcado por heridas y si somos sinceros, también las hemos causado en quienes un día nos amaron, pero y el sol tus labios y los míos son testigos de este apasionado renacer.

Sabes que coincidencia Santi, también pensaba cuando caminábamos lo mismo que me cuentas, ven precioso vamos

Ingresemos juntos al agua, aunque ¿ me cuidarás por le tengo algo de miedo?

Pero, no te gustaría que primero tomemos un poco de sol.

¿ Me pasas el bronceador? Extendieron un toallon sobre la arena y en el se recostó ella deliciosamente bella, él tomo el bronceador y comenzó a distribuirlo suavemente, con leves caricias sobre la piel de Audry, que por un momento se sintió deseada, pero lo disimulo muy bien.

Capitulo N 8 "AMORES ON LINE "

Habían elegido un lugar solitario de la playa, cerca de unos imponentes acantilados, lejos de miradas curiosas y rodeados de la belleza natural del mar, cada tanto alguna gaviota volaba en búsqueda

de los pececillos que saltaban sobre la superficie marina, las suaves olas acariciaban la arena como preludio de un romance.

Solos ante esta inmensidad dispuestos al amor.
Santi mi amor. ¿Querrás que te pase el bronceador mi vida?

Que linda piel tienes mi amorcito, haces ejercicios regularmente porque tienes una hermosa musculatura. De pronto la mano de Audry se detuvo ante aquella estrella grabada sobre la piel, ella tenía una idéntica, sus padres Místicos Orientales un día le dijeron, que en el universo solo dos personas la tenían por señal.

Entonces se reconocieron, eran dos ángeles que hace miles de años se habían perdido en el "edén" Ahora que se reencontraron y seguirían unidos. Desplegaron sus alas y volaron juntos en búsqueda del Paraíso Prometido...

FIN..

" Dos amigas y un solo corazón " **Amores On Line**

Emilia, era una profesional ejecutiva destacada. Los hombres con los cuales se relacionaba por razones comerciales conocían de sus méritos como negociadora.

Sabia como vender, era una brillante promotora. Gran parte de su vida la había dedicado a capacitarse.

Su madre siempre le había reprochado que le dedicara tanto tiempo, descuidando otros aspectos de la vida, tales como la amistad y la búsqueda de pareja.

Si bien no era una mujer bella, al ser simpática irradiaba ese carisma que cautivaba a sus interlocutores, algunos ejecutivos de alto rango habían intentado seducirla de mil maneras, pero Emilia siempre respondía con evasivas, su tiempo libre solía ocuparlo en salidas a Conciertos musicales y al teatro, que la apasionaba.

Cuando niña uno de sus juegos preferidos eran realizar con sus amigas " Teatro callejero" Se divertían, además de servirles para aprender a perder inhibiciones ante la gente.

Últimamente Internet había compensado su falta de relaciones de pareja, porque mediante el Chat y el correo electrónico, establecía relaciones con hombres y mujeres que despertaban fantasías y deseos, pero que solo quedarían es eso, solía refugiarse en un nombre de Fantasía, con el cual protegía su intimidad. Una cosa si le apasionaba de Internet, era el juego de la seducción.

El juego de la seducción

Capitulo N° 2

"Dos amigas y un solo corazón"

Generalmente era el hombre el primero en iniciarlo y luego Ambos se correspondían. Algo tenía supuestamente en claro, jamás arreglaría una cita con alguien desconocido. Gladys era su íntima amiga y con ella compartía algunos de sus secretos, las personalidades eran muy distintas, ella era algo tímida, le costaba expresar sus sentimientos más íntimos.

En cambio Gladys, era una mujer apasionada, sensual de una destacada belleza, que no tenía pudor en potenciar.

Lucía de una agradable sonrisa que a los hombres cautivaba. Sentadas en un Bar que frecuentaban, siempre se reían cuando Gladys comenzaba a sumar sus ex parejas con total naturalidad.

Pero ese día el clima era tenso, ambas intuían que por primera vez, no estarían de acuerdo. Eduardo, el joven Argentino al que ambas conocieron por Internet.

Aquel que Gladys, luego de un romance apasionado, descartara al conocer a Gabriel, un Play Boy que pronto la defraudó. Era Eduardo el joven apuesto que con una agradable sonrisa se acercó a la mesa y besando en la mejilla a Gladys.

Tomo de la mano a su amiga Emilia quien lo presenta, como su futuro esposo...

FIN

(Estimado lector agradecería leer el próximo capítulo con los testimonios de algunos lectores, sería un placer que nos brindara su opinión en Reseña, en esta misma pagina)

Comentarios sobre el libro de escritores y escritoras de distintas

Nacionalidades, a quienes agradecemos su aporte a la Literatura

Hola Omar: bueno sé qué cuando se escribe con el corazón, y con todos los sentidos es cuando te llenan más las palabras y te hace ir a una fantasía plena y aún cuando sea difícil la vida cotidiana para todo ser humano es hermoso entrar a una fantasía y más si es así de apasionante como lo describe el escritor en este libro(simplemente maravillosa).

Brenda. C País: México

He continuado leyendo los capítulos 1 a 7 de este trabajo. Va esto muy bien... Observo, al pasar, que hay un equilibrio muy bien logrado entre lo que es "la historia" que va transcurriendo y los que son "los íntimos sentimientos" de cada uno de los protagonistas a medida que esa historia se va desarrollando. Eso hace que el lector/la lectora lleguen a involucrarse en la piel de los respectivos protagonistas. Lo que es en realidad un aspecto muy difícil de la narrativa de las historias de parejas. Lo digo por propia experiencia, para mí, poner el "clima individual" para que quede sentado el "clima general" de la relación es tarea bastante delicada y nada fácil. En este relato, ese "clima general" surge con total y absoluta naturalidad... Porque lo principal -la médula y la carne- ya lo tiene.

Anoche leí los últimos capítulos de ese trabajo que ha publicado en España y me sorprendí. Si hubiera sabido que incluía mi opinión, junto a las de otras escritoras, me hubiera afeitado "para salir en el libro". Es demasiado...

Un cordial saludo

Pedro Nieva
Escritor de la Pcia. de Santa Fe Argentina.

Poesía: Amores On Line

**Cuando fue la primera vez
que desperté con deseos
de escribirte**

Ya casi no recuerdo la fecha exacta.

**Solo sé que antes, con otras amigas
nos escribíamos sin mayores**

Entusiasmos.

Pero, si he de creer

En los milagros.

Será... solo después de haberte conocido.

Estimado lector, gracias por leer y adquirir para su biblioteca Virtual este libro escrito merced a la buena voluntad de la inspiración y de muchos gestos hermosos de amistad y colaboración de mis mejores amigos de la red.

Si deseas escribirme, lo puedes hacer a mi correo electrónico: nestor_62_casbas@hotmail.com

"Nuestro cotidiano oficio de escritores "

Quizás quienes escribimos sabemos y conocemos estos pensamientos y cotidianamente los ponemos en práctica, pero en este caso creo que es buen momento para comentarlos y, porqué no, motivarnos mutuamente a seguir creando.

Y sobre este tema traigo a mi mente una reflexión de Ernesto Sábato, publicada en su libro " El escri-

tor y sus fantasmas”.

Decía el maestro sobre la idea y el creador: “El tema no se debe elegir, hay que dejar que el tema lo elija a uno. No se debe escribir si esa obsesión no acosa, persigue y presiona desde las más misteriosas regiones del Ser, a veces durante mucho tiempo”.

Manifestaba: “El arte, como el amor y la amistad, no existe en el hombre, sino entre los hombres” y finalmente plantea un desafío para cada uno de nosotros que en mayor o menor medida también escribimos sobre distintas temáticas, pero lo hacemos y eso a cada uno de nosotros seguramente nos gratifica.

En las últimas páginas de este libro apuntaba sobre el futuro de la narrativa o la novela lo siguiente:

“Cuando lo real es destrucción, lo novelesco no puede ser sino la construcción de alguna nueva fe. Si esta tesis es correcta, no es arriesgado suponer que en los próximos años la novela que más resonancia tenga en el corazón de los hombres sea la que, de alguna manera, sea capaz de suscitar una nueva pero genuina esperanza”...

Escribir, reconstruir legados de la historia mediante la palabra, animarnos a publicar nuestros cuentos, trabajos y poemas es parte de nuestro cotidiano desafío.

Poesía

Por amor

¡ Si pudiera dejar escrito mi sentimiento!
¿ Pero cómo traducir en letras el amor que siento?

Es como querer encerrar el viento
En rejas de una prisión.

¡ Al fin con letras
Que no me alcanzan!

Y sueños que me perturban.
Cupido será mi arma
flechando tu corazón...

Cómo no desearte

He creído muchas veces
al tomarte de las manos
percibir en tu palabra
La de un ser enamorado.

Pero...
Cómo he de conocer
el corazón de una mujer,
o la química compleja
que transmite a su cerebro
la palabra de mis labios
Cuando digo, yo te amo.
Estas dudando,
y mi mundo se sumerge
por las olas de la angustia...
¿ Que frágil nave es
Un corazón enamorado?

Voy a contarte en secreto

Sois como diosa pagana
que en tu altar
Quiero saciar mi sed de amor.

En tus labios déjame beber
El licor de la pasión.
Aunque sienta fluir mi sangre
Y se acelere el corazón.

Si permites que tu suave cabellera
mis manos acaricien,
y tus ojos color cielo
Se reflejen en mis ojos.

Como un oleaje de placer
incontenible que desborda
te sabrás amada por mi alma
Y no morirá mi amor en el ocaso!

Capricho

Si distante vive el hombre
y te hiere su actitud,
indiferente a tus encantos
siendo natural tu belleza
Como flor silvestre de los prados.

¿ Es, quizás, que no le pertenece
A tu corazón enamorado?

El vuelo del águila
Es libre y soberano.
Si quieres retenerlo
permitirás que tu alma
sufra el dolor de un desencuentro
y sólo lograrás que siga vuelo...

No pudo ser

Quizás, tal vez fuera tu amor
como flor de primavera
Bella, pero poco duradera.

Dejando sólo eso, el grato recuerdo
De su extinguida esencia.

No entendí que sólo eras una visión
en el desierto de mis días,

Quise retenerte, y sufrí la cruel herida
De saber que ya no me querías...

Inscríbete ahora en nuestros cursos gratis

[Entrenamiento mental](#)
[Pasos fáciles y efectivos para eliminar la timidez y la fobia social](#)
[Cómo entrar al silencio y salir reconstruidas](#)
[Cómo Superar la Torpeza y evitar errores a repetición](#)
[La Ley de la Atracción](#)
[Cómo lograr tus Objetivos](#)
[Curso de Desarrollo del Talento](#)
[Curso de autoayuda](#)
[Basta de miedo a volar!](#)
[Dejar de ser víctima](#)
[Crea Abundancia en Tu Vida](#)
[Ayuda a tus hijos a aprender](#)
[Curso de Lectura del rostro y gestual](#)
[Taller de Risoterapia](#)
[Desarrollo de la Inteligencia](#)
[Ecología Global](#)
[Los sueños: Cómo realizar nuestros sueños](#)
[Pasos para conseguir y conservar la pareja perfecta](#)
[Curso Psicología transpersonal](#)
[Curso de para Dejar de fumar](#)
[Curso de Visualización Creativa](#)
[Curso de Expresión de emociones](#)
[¡Cambie su actitud!: Curso de expresión corporal y eutonía](#)
[Curso de Superación Personal](#)

“El amor es ese algo inexplicable por la mera razón, pero tan agradable para los sentidos”

Néstor O. Salgado - Casbas (Guamini) Argentina

Mis Paginas y Blog en la Web:

<http://www.es.netlog.com/xxxx25>

<http://www.tagged.com/nelstor62salgado>

<http://www.nlmbookcafe.com/blog/nelstor>

Frase final: “ Bendito sea el amor entre los seres humanos y benditos los que aman y se atreven a luchar por lo que sienten ”